

# Le Tour Auto Optic 2000 au château



Les voitures en compétition partaient de l'allée royale.



Une centaine d'amateurs de voitures anciennes étaient présents.

Les pilotes des 296 voitures en compétition ont été accompagnés par une centaine de spectateurs.

La 30<sup>e</sup> édition du Tour Auto Optic 2000 a démarré au Grand Palais éphémère sur le Champ

de Mars à Paris le 30 août. Le lendemain, le départ officiel a eu lieu au château de Courances. Pres de 300 voitures anciennes sont parties en direction de Beaune (Côte-d'Or), à 299 kilomètres de la capitale. De nombreux amateurs locaux de véhicules anciens ont fait

le déplacement. Nicolas, Courdinais, est venu avec son fils de 9 ans. « On s'est levé à 6h30, mais il est content d'être là, il commence à conduire », sourit le père.

Tout près, trois enfants de 3, 5 et 7 ans déjeunent dans un combi Volkswagen. « Je par-

tage ma passion avec mes enfants, on est venu voir des amis qui participent à la course, ils adorent », souligne Xavier Billiard, originaire de Mondévillie. Ce dernier a été vu avec son combi dans un des épisodes du Mondeville Show disponible sur YouTube. **I.A.C.**